
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

 

 Solicitando informações a respeito de desassoreamentos 

em córregos e rios de Sorocaba. 
 

 

CONSIDERANDO que essa vereadora vem recebendo contato de 

munícipes de diversos pontos da cidade informando da extrema necessidade de 

desassoreamento em nossos córregos e rios; 

 

CONSIDERANDO que muitos córregos encontram-se sem 

manutenção, com problemas de assoreamento, muito mato alto e acúmulo de 

lixos; 

 

CONSIDERANDO que em época de chuvas fortes, como as do 

início do ano que se aproxima, a falta de manutenção nos córregos acaba sendo 

um enorme problema, pois o mesmo transborda e ajuda a espalhar água suja, 

lodo, lixo e detritos sobre as ruas dos bairros e residências próximas; 

 

CONSIDERANDO que o mato alto beirando os córregos e o 

transbordamento deles é considerado problema de saúde pública, pois fica 

próprio para a procriação de animais sinantrópicos e peçonhentos, levando risco à 

população em geral; 

 

CONSIDERANDO que é fundamental o município ter seus 

córregos limpos, desassoreados, com cronogramas cumpridos em dia para que 

haja o escoamento das enxurradas; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor  Prefeito Municipal, solicitando nos 

informar o que segue:  

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

1.  Há projetos para a manutenção e limpeza ao entorno 

dos córregos e rios de Sorocaba? Se sim favor nos 

enviar o cronograma, se não por quê? 

 

2. Há projetos para desassorear os córregos e rios de 

Sorocaba? Se sim favor nos enviar o cronograma, se 

não por quê? 

 

3. Quem realiza o trabalho de desassoreamento em 

Sorocaba hoje é o próprio executivo ou empresa 

terceirizada?Se for terceirizada favor nos encaminhar 

cópia na íntegra do contrato vigente. 

 

 

 

 

 

S/S., 11 de dezembro  de  2018 

 

 

 

Fernanda Garcia 

Vereadora 


